

Con respecto á la segunda, probablemente al escribir el Sr. San Juan su artículo, resentido sin duda —como se desprende de las expresiones vertidas en el párrafo á que aludo— por el desaire que creyó ver en la no insercion de su carta, tergiversó mi explicacion, pues en nuestra entrevista le manifesté el motivo que ántes he mencionado, y *nuaca le dije* fuera por recargo de material.

Los conceptos del Dr. San Juan, si hubieran sido manifestados sin prévia explicación mia, podrian tacharse de ligeros; pero cuando han sido vertidos habiendo precedido aquella, no pueden ménos de envolver una apreciacion apasionada, que lastima por sus miras, y que esta redaccion rechaza como indigna.

Habiendo aparecido el párrafo que contesto en la "Gaceta," es de esperar de la imparcialidad de vdes., señores Redactores, que en su mismo periódico den un lugar á esta explicacion.

Soy de vdes., su afectísimo amigo,

M. S. SORIANO.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. III, núm. 22).—El Sr. Dr. Aniceto Ortega; sus funerales y discurso del Sr. Lobato.—Revista extranjera.

Memorias de la Sociedad Médico-farmacéutica de Toluca (núm. 4.) —Estudio sobre la naturaleza, tratamiento y profilaxia del tifo.—Discurso del Sr. Licea en el primer aniversario de la Sociedad.—Convocatoria de la Sociedad Farmacéutica mexicana.—Necrología de los Sres. Serrano y Ortega.

La Correspondencia Médica, de Madrid.—(Año X, núms. 40 y 41.)

El Anfiteatro Anatómico español.—(Año III, núm. 67.)

Anales de la Sociedad Anatómica Española.—(Año II, núm. 23.)

La Crónica Oftalmológica de Cádiz.—(Año V, núm. 8.)

La Tribuna Médica, de Paris (núms. 378 á 380.)
